

Guastavino: Kirchner "no va a hacer demagogia" con el tema papeleras



viernes, 19 octubre 2007

El vicegobernador Pedro Guillermo Guastavino consideró que el presidente Néstor Kirchner "no va a hacer demagogia con ese tema", en referencia a la no mención del conflicto por las pasteras tanto en su discurso como en el de la Primera Dama. A su vez, resaltó que el primer mandatario "ha sido muy claro y va a seguir luchando contra las papeleras y por su relocalización". Por otro lado, dijo que continúa dolido por las actitudes que tuvieron algunos assembleístas hacia él y dijo que le llama la atención que "no ha habido por parte de la Asamblea un repudio a estos hechos de intolerancia y de violencia".

Guastavino sostuvo que la omisión del conflicto por la instalación de Botnia en Fray Bentos dentro del discurso de Néstor Kirchner y de su mujer Cristina Fernández ayer en Concordia se debe a que "el presidente no va a hacer demagogia con ese tema".

"Él ha sido muy claro y va a seguir luchando contra las papeleras y por su relocalización", añadió.

Respecto a la desazón que causó esto en algunos assembleístas, el Vicegobernador señaló: "Los que se molestaron son aquellos que lo han acusado con palabras bastante feas a él y a mí. Hay un sector de la Asamblea que ha tenido actitudes a veces de intolerancia hacia nosotros y a él lo trataron de traidor y demás".

En este sentido, contó a esta Agencia que sigue dolido por los escraches sufridos en su vivienda de Gualguaychú y la quema de un muñeco con su imagen, al tiempo que aseguró que sabe quienes fueron. "No ha habido por parte de la Asamblea, cosa que me llama la atención, un repudio a estos hechos de intolerancia y de violencia y no ha habido un comunicado repudiando este tipo de actos", criticó.

Sobre el acto realizado ayer en un Club concordiente, el candidato a senador nacional destacó que "mucha gente ha participado en un horario que no es el más conveniente como para realizar este tipo de actos, con muestras permanentes de cariño y de respaldo hacia el presidente y hacia Cristina",

Y concluyó: "La sensación que uno tiene mientras anda recorriendo la Provincia es que va a haber un fuerte respaldo a Cristina Fernández, de eso no tengo dudas. Entre Ríos va a aportar un porcentaje de votos muy importante y creo que va a ser una elección histórica". (Fuente APF)

[Cerrar ventana](#)